



泉が丘中だより

令和5年度 第6号

教育
目
標

- 1 情操や感性が豊かで個性のある生徒
- 2 自主的に学び創造性に富む生徒
- 3 心身ともに健康で実践力のある生徒

○ 1年生が「冒険活動教室」に行ってきました

1年生が、11月5日（火）から11月7日（木）までの2泊3日で、冒険活動教室に行ってきました。雨天のため少しプログラムを変更しましたが晴天・雨天プログラムともに十分に楽しむことができました。また、冒険活動教室でのさまざまな活動や食事、お風呂やテントを共にした友達との体験を通して、人間的にさらに成長したと感じられる3日間となりました。



【入所式】



【野外炊飯①】



【野外炊飯②】



【イニシアティブゲーム】



【マウンテンバイク】



【つり】

○ 土曜授業・オープンスクールが行われました。

11月16日に宇都宮市一斉で土曜授業が行われました。2、3時間目には2年生を対象に「ふれあい文化教室」が行われ、能・狂言を体験することができました。また、その後、泉が丘中「地域未来会議」が生徒会執行部のみなさんと地域協議会の委員さんとで行われました。11月16、18、19日にわたりオープンスクールが行われました。通常の授業や学習内容展示を見ることができるようになっており、例年より多くの保護者の皆さんの参加をいただきました。



【オープンスクール①】



【オープンスクール②】



【ふれあい文化教室①】



【ふれあい文化教室②】



【地域未来会議①】



【地域未来会議②】

○ 小中一貫合同清掃が行われました

11月22日に泉が丘中1年生と泉が丘小・今泉小の6年生と地域のボランティアの方などで「小中一貫合同清掃」が行われました。小学生と中学生が少人数のグループに分かれて越戸せせらぎ通りと駅東公園の清掃に取り組みました。今年度も清掃ボランティアを行うだけでなく、小学生・中学生・地域の方々との心の触れ合いを感じることができました。



○ 2学年で社会体験学習が行われました

11月25日から11月29日まで、2学年で社会体験学習(宮っ子チャレンジウィーク)が行われました。各職場で体験学習をしている生徒たちはとても意欲的に取り組んでいる姿が印象的でした。また、この社会体験活動を通して、生徒が地域の人々との関わりを深め、ともに生きる心や感謝の心を育むとともに、主体的に自己の在り方や生き方を見つめる機会となりました。

